



Die 19 Jubelpaare feierten in der Pfarreiengemeinschaft ihr Hochzeitsjubiläum bei einem festlichen Gottesdienst.

FOTO: ALBERT GLEIXNER

KIRCHE

Eheleute brachten es auf 855 Jahre

BODENWÖHR. Die Jubelpaare aus dem Jahr 2021 sind zur Ehrung mit Gottesdienst in die Pfarrkirche St. Barbara geladen worden. Der Pfarrgemeinderat hatte beschlossen, die pandemiebedingt ausgefallenen Veranstaltungen von 2020 und 2021 nun in diesem Herbst abzuhalten. Pfarrer Johann Trescher war Zeleberrant der Messe für die Jubelpaare. Und weil am Wochenende auch Erntedank gefeiert wurde, gestaltete der Kirchenchor musikalisch die Feier. In seiner Predigt sprach Trescher besonders die Ehejubilare an, die auf 25 bis 60 Ehejahre zurückblicken können. Der Geistliche meinte, dass man einen Geburtstag leichter erleben könne als ein Ehejubiläum. Hier gehörten zwei Personen zusammen, die sich in Liebe und Treue

über die Jahre gegenseitig achteten. 19 Paare, die es auf 855 Ehejahre brachten, waren der Einladung zum Gottesdienst gefolgt. Mit 60 Jahren waren Alfred und Monika Spindler aus Blechhammer das älteste Jubelpaar.

Auf 55 Ehejahre brachten es Johann und Monika Ebneith, Helmuth und Hilde Zinnbauer (beide Blechhammer) sowie Michael und Christina Mulzer, Warmersdorf. Goldene Hochzeit, also 50 Jahre, konnten in diesem Jahr feiern Alfons und Monika Forster, Neuenschwand, Fridolin und Annemarie Hecht, Altenschwand, Alfred und Katharina Lau, Blechhammer, Michael und Anna Meier, Meldau, Karl und Monika Mensch, Blechhammer, Josef und Brigitte Renner, Bodenwöhr, und Siegfried und Erna

Riedl, Blechhammer. Seit 45 Jahre sind Johann und Ingrid Eisenhut, Blechhammer, sowie Manfred und Sonja Götz, Altenschwand, verheiratet. Weitere Jubelpaare waren Willi und Christine Baumer (30 Ehejahre), Blechhammer, Ludwig und Nicole Ippisch (25), Altenschwand, Hubert und Renate Meier (35), Bodenwöhr, Peter und Brigitte Obermeier (35), Altenschwand, Alfred Spindler und Christiane Schreiner-Spindler (30), Herbert und Monika Wagner (35), Bodenwöhr. Der Pfarrer spendete den Jubelpaaren noch den Einzelsegen. Von Seiten des Pfarrgemeinderates überreichten Petra Lutter und Monika Rumm eine langstielige Rose. Nach dem Gottesdienst war noch vor der Pfarrkirche ein kleiner Umtrunk vorbereitet. (tgl)

Seniorentreff wird fortgeführt
Gabentisch war reich bestückt